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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Groden-Kranich, Ursula     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Buschbaum, Oliver     

Hafner, Klaus     

Huber, Walter     

Jung, Franz     

Dr. Pohl, Christine     

Dr. Röder, Rupert   (Urkundsperson) 

Wollmann, Monika   (Urkundsperson) 

Zehe-Clauß, Birgit     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Euteneuer, Klaus     

Grafen, Horst     

Katlewski, Iris     

Petry, Matthias     

Wenderoth, Gerhard     
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T a g e s o r d n u n g 
 
  

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1. Leerstand An den Mühlwegen zwischen Lion-Feuchtwanger- und Max-Born-

Straße (ehemals Edeka) (Grüne) 

 

4. B-Planänderung He-34 ehemaliges Edeka-Gelände (SPD) 

 

2. Verkehrssituation Fahrradstraße "Am Hechenberg" (CDU) 

 

3. Baugebiet (CDU, FDP) 

 

Anfragen 

 

5. Kontrolle des Fahrverbotes im Bereich "Auf dem Hewwel" (Herr Petry) 

 

6. Autobahn (CDU) 

 

7. Dauerhafte Anbringung von Lichterketten (FDP) 

 

8. Bezirkssportanlage (CDU) 

 

9. Sachstandsberichte 

 9.1. Antwort zur Anfrage Nr. 0930/2012 der FDP, Belebung und Pflege des 

Platzes "Auf dem Hewwel" 

 9.2. Antwort auf Anfrage Nr. 1706/2012 der CDU, Verkehrsströme 

 9.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0198/2013, CDU Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

 9.4. Antwort zur Anfrage Nr. 0553/2013 CDU, Bezirkssportanlage 

 9.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0202/2013 SPD Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

 

10. Evangelische Kindertagesstätte Mainz-Hechtsheim, Lion-Feuchtwanger-

Straße 18; Erweiterung um zwei Krippengruppen 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 

 11.1. Standorte für städtische Altkleidercontainer 

 11.2. Hinweise der Vorsitzenden 

 11.3. Bürgerhaus 

 

12. Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 
 

b) nicht öffentlich 
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13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

14. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

15. Stadtteilmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-

Hechtsheim mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist.  

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Auf Vorschlag von Frau Ortsvorsteherin Groden-Kranich werden die Punkte 1 und 4 

gemeinsam behandelt. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 
 

Punkt 1 Leerstand An den Mühlwegen zwischen Lion-Feuchtwanger- und  

Max-Born-Straße (ehemals Edeka) (Grüne) 

Vorlage: 0869/2013 

 

gemeinsam mit  

 

Punkt 4 B-Planänderung He-34 ehemaliges Edeka-Gelände (SPD) 

Vorlage: 0880/2013 

 

gemeinsam mit Punkt 1. 

 

Die Anträge von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und der SPD werden von Herrn Dr. Röder 

und Frau Dr. Pohl gemäß den Vorlagen begründet. 

 

Herr Huber erinnert daran, dass sich der Ortsbeirat bereits im Jahr 2010 aufgrund 

eines CDU-Antrages mit dem Thema befasst hat. Er spricht sich dafür aus, lediglich 

die Rahmenplanungen festzulegen mit dem Hinweis, dass Frau Ortsvorsteherin 

Groden-Kranich bereits erste Gespräche in dieser Angelegenheit geführt hat. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache einigen sich die Ortsbeiratsmitglieder auf 

folgenden Beschluss: 

„ Die Verwaltung nimmt Kontakt zu den Grundstückseigentümern auf, 

um diese Grundstücke zu überplanen mit dem Ziel, eine attraktive 

Bebauung zu ermöglichen.  

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, falls es sich bei den Plänen ergibt, 

die entsprechenden Änderungen im He 34 umzusetzen.“ 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 2 Verkehrssituation Fahrradstraße "Am Hechenberg" (CDU) 

Vorlage: 0871/2013 

 

Dem Antrag der CDU, der von Frau Wollmann gemäß der Vorlage begründet wird, 

stimmen die Ortsbeiratsmitglieder ohne weitere Aussprache einstimmig zu. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 3 Baugebiet (CDU, FDP) 

Vorlage: 0873/2013 
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Der gemeinsame Antrag von CDU und FDP wird von Frau Zehe-Clauß und Herrn 

Jung im Sinne der Vorlage begründet mit dem Hinweis, dass der Antrag zum Ziel 

hat, dringend benötigten Wohnraum zu schaffen, die Fläche zu arrondieren und 

die Frankenhöhe attraktiver zu gestalten. 
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Auf die Anmerkung von Frau Dr. Pohl, dass vor Baulandserweiterungen zunächst 

nachverdichtet werden soll, weisen die Vorsitzende und Herr Hafner auf die bereits 

jetzt schon vorhandenen Probleme hinsichtlich der Nachverdichtungen im 

Ortskern hin. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 5 Kontrolle des Fahrverbotes im Bereich "Auf dem Hewwel" (Herr 

Petry) 

Vorlage: 0786/2013 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Anfrage und der Stellungnahme der 

Verwaltung vom 03.06.2013 Kenntnis. 

 

Frau Dr. Pohl weist darauf hin, dass wieder Pfosten entfernt wurden. 

 

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, diesen Bereich verstärkt zu kontrollieren. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 6 Autobahn (CDU) 

Vorlage: 0870/2013 

 

Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 03.06.2013 nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Dauerhafte Anbringung von Lichterketten (FDP) 

Vorlage: 0875/2013 

 

Zu der Anfrage liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. Sobald die 

Antwort eingeht, wird diese - aufgrund der bevorstehenden Sommerpause - den 

Ortsbeiratsmitgliedern per Mail zugesendet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8 Bezirkssportanlage (CDU) 

Vorlage: 0879/2013 

 

Zu der Anfrage der CDU liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine Stellungnahme von 

Frau Beigeordneter Eder vom 06.06.2013 vor. 
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Die Vorsitzende und der gesamte Ortsbeirat kritisieren heftig, dass auf der Bezirks-

sportanlage von einem Verein - in Absprache mit der Verwaltung - bauliche 

Veränderungen geplant sind bzw. vielleicht sogar schon Fakten geschaffen 

wurden, ohne dass der Ortsbeirat in den Planungsprozess mit eingebunden wurde. 

Man vermisse diesbezüglich nähere Informationen seitens der Bauverwaltung. 
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Der Ortsbeirat kommt überein, sich im nichtöffentlichen Teil noch einmal mit 

diesem Thema zu befassen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.1 Antwort zur Anfrage Nr. 0930/2012 der FDP, Belebung und Pflege 

des Platzes "Auf dem Hewwel" 

 

Von der Stellungnahme der Verwaltung vom 30.04.2013 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.2 Antwort auf Anfrage Nr. 1706/2012 der CDU, Verkehrsströme 

 

Der Ortsbeirat nimmt in o. g. Angelegenheit die Stellungnahme der Verwaltung 

vom 16.05.2013 zur Kenntnis und erwartet mit Spannung die Datenerhebungen im 

Herbst dieses Jahres. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0198/2013, CDU Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

hier: Überweg "Emy-Roeder-Straße" 

Vorlage: 0802/2013 

 

In o. g. Angelegenheit liegt den Ortsbeiratsmitgliedern die Stellungnahme der 

Verwaltung vom 04.06.2013 vor. 

 

Der Ortsbeirat hält es nach wie vor für sinnvoll, bei der Neuplanung des 

Wertstoffhofes einen entsprechenden Fußgängerüberweg zu berücksichtigen. 

 

Die Vorsitzende bittet den Leiter der Straßenverkehrsbehörde, sich in der 

Angelegenheit noch einmal mit ihr in Verbindung zu setzen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.4 Antwort zur Anfrage Nr. 0553/2013 CDU, Bezirkssportanlage 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Stellungnahme der Verwaltung vom 

04.06.2013 Kenntnis und halten es für dringend erforderlich, dass in Bezug auf die 

Reinigung endlich eine klare Regelung bzw. Zuständigkeit geschaffen wird. 
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Die Verwaltung wird gebeten, möglichst bald eine Lösung zu finden mit dem 

Hinweis, dass bereits Herr Beigeordneter Ringhoffer sich mit dem Thema 

beschäftigt hat und eine entsprechende Zuordnung treffen wollte. 

 

Die Vorsitzende wird das Thema in der nächsten Sitzung am 29.08.2013 erneut auf 

die Tagesordnung setzen. 
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Punkt 9.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0202/2013 SPD Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

hier: Planung Wegeverbindung Vogelsbergstraße – Am 

Hechenberg 

Vorlage: 0925/2013 

 

Von dem Zwischenbericht der Verwaltung vom 05.06.2013 nimmt der Ortsbeirat 

Kenntnis. 

 

Die Vorsitzende ist zuversichtlich, dass es hier zu einer positiven Lösung kommt.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 Evangelische Kindertagesstätte Mainz-Hechtsheim,  

Lion-Feuchtwanger-Straße 18; Erweiterung um zwei 

Krippengruppen 

Vorlage: 0667/2013 

 

Der Ortsbeirat stimmt der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 07.05.2013 ohne 

weitere Aussprache einstimmig zu.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 11 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     
 

Punkt 11.1 Standorte für städtische Altkleidercontainer 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in dieser Angelegenheit ein Schreiben der 

Verwaltung vom 30.04.2013 vor. 

 

Frau Dr. Pohl spricht sich dafür aus, nicht auf dem Platz Hinterm Rech einen 

Altkleidercontainer aufzustellen. Als mögliche Standorte werden der Wertstoffhof 

und die Umsteigehaltestelle „Am Mühldreieck“ genannt. 

 

In diesem Zusammenhang bittet die Vorsitzende die Verwaltung um Mitteilung, wie 

sich die Situation darstellt, wenn auf Privatgelände Container aufgestellt werden 

und wie künftig der „Wildwuchs“ an solchen Stellen geahndet wird. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 11.2 Hinweise der Vorsitzenden 

 

1. Frau Ortsvorsteherin Groden-Kranich lädt alle Anwesenden zum Feuerwehrfest 

am kommenden Wochenende und zum Weinfest im Kirschenstück vom 5. bis  

8. Juli recht herzlich ein. 
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2. Sie weist darauf hin, dass seit dem 12.05.2013 12 Soldaten des 

Feldjägerbataillons 

aus Mainz ihren Dienst auf dem Balkan leisten. Da es gute Tradition sei, dass 

bei der Bundeswehr die Unterkunft der Soldaten durch das Ortsschild o. ä. des 

Standortes geschmückt wird, dem die Soldaten entstammen, habe sie eine 

Fahne 

von Mainz-Hechtsheim zur Verfügung gestellt, über die man sich sehr gefreut 

habe. 

 

3. Die Ortsbegehung mit Frau Beigeordnete Eder findet am 02.07.2013 um 

18.00 Uhr, 

Treffpunkt: An der Brücke am Ende von Hechenberg/Schinnergraben, statt. 
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Punkt 11.3 Bürgerhaus 

 

Frau Zehe-Clauß spricht das o. g. Thema an und hält es für sinnvoll, durch die 

Bildung eines interfraktionellen Arbeitskreises mit Unterstützung der Verwaltung das 

Thema weiter voranzubringen. Sie kündigt für die nächste Sitzung einen 

entsprechenden Antrag an.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12 Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 

Von den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern werden folgende Hinweise 

und Anregungen vorgetragen: 

1. Es wird positiv hervorgehoben, dass der Verbindungsweg zwischen der 

Straße „An den Sandkauten“ und dem „Bahnweg“ (hinter der Esso-Tankstelle) 

als Rad- und Fußweg ausgewiesen wurde. 

2. Es wird bemängelt, dass der Verbindungsweg von der Straße „Am Hechenberg“ 

zum „Bahnweg“ als Durchgangsstraße von Autofahrerinnen und Autofahrern 

genutzt wird. Man sollte eventuell durch einen großen Stein o. ä. Maßnahmen 

dies verhindern. 
 

Die Vorsitzende wird das Thema bei dem vorgesehenen Ortstermin am 

02.07.2013 

noch einmal ansprechen. 

 

Die übrigen Fragen werden von der Vorsitzenden ausreichend und 

zufriedenstellend beantwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 21:40 Uhr 

 

 

 

 

 

 

gez. Ursula Groden-Kranich gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Dr. Rupert Röder gez. Monika Wollmann 
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 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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